

抗議の輪に南相馬の男性

避難の輪に南相馬の男性

「ストップ再稼働」の紙を掲げ原発の正門前で抗議する四百人の輪に、東京電力福島第一原発事故で福島県南相馬市から沖縄県八重瀬町に避難している大橋文之さん(左)の姿があった。「二度と福島と同じ苦しみに遭わせたくない」。海水を避け、一人で駆けつけた。

「再稼働やめろ!」「福島の現実を知っているのか?」午前十時半すぎ、テレビニュース報道で再稼働が正門前に伝わると、大橋さんは声を張り上げ続けた。

大橋さんは、東日本大震災の津波で自宅と三人の親戚を失った。自宅は福島第一から十一キロ。知人に促されながら東京に避難し、二〇一五年五月に沖縄に渡った。

大橋さんは、東日本大震災の津波で自宅と三人の親戚を失った。自宅は福島第一から十一キロ。知人に促されながら東京に避難し、二〇一五年五月に沖縄に渡った。

いま、避難者が直面して

福島を心ねたのか



川内原発の正門前で再稼働反対運動を主導する川内原発反対運動会議の会員たちが、手書きの横断幕を掲げて抗議活動を行っている様子。

見切り発車だ

原発正門前に反対住民

川内原発第一号機の再稼働に反対する住民たちは十一日朝から原発正門前に集結した。警察が厳重に警備する中、「危険な原発はいらない」「見切り発車だ」と訴えた。一方、地元の商店街では「経済が活気づく」と歓迎する声が聞かれた。強引な差しが照りつける正門前に集まつた住民たちは一百人以上。一部は「ストップ再稼働」と書いた紙を掲げて座り込んだ。川内一号

しかし、原発事故の約二ヶ月後、ストレスから胃管から出血し、福島市の病院で息を引き取つた。混乱の中、家族四人だけの葬儀をち帰つた。「ばばちゃんをささんとみどりながつた」と悔やむ。

大橋さんは、福島と近県

点が足りない。抗議活動に参加すること、再稼働反対の意思を示したい」と力を込めた。

JR川内駅近くの商店街にいた無職の男性(二十二歳)は、「ここの原発がないとダメだ。再稼働すれば困らる」と金も入ってきて町が潤う」と述べた。

居酒屋を経営する福山生

馬さん(四十五歳)は、「原発が止ま

と述べた。

馬さん(四十五歳)は、「原発が止ま